

**Motion du 24 juin 2008 de MM. Grégoire Carasso, Gérard Deshusses, Patrick Baud-Lavigne, Christian Lopez Quirland, Jean-Louis Fazio, Christophe Buemi, Mmes Isabelle Brunier, Véronique Paris, Martine Sumi, Andrienne Soutter, Diana Duarte Rizzolio, Mary Pallante, Annina Pfund et Silvia Machado: «Pour que Genève roule sans perdre la boule (dangers pour les cyclistes)!»**

(acceptée par le Conseil municipal lors de  
la séance du 17 décembre 2008)

*MOTION*

Considérant:

- la nécessité pour la mobilité urbaine et la santé des habitant-e-s de promouvoir le vélo comme moyen de transport au quotidien;
- le réseau déjà étendu de pistes cyclables;
- le danger encouru par les usagers et usagères d'installations présentant soudain un passage mal conçu, arrêté abruptement et/ou dangereux;
- la large consultation ([www.points-noirs.ch](http://www.points-noirs.ch)) déjà mise en place par les associations Pro Vélo Genève et Roue libre, afin de recenser tous ces points problématiques du réseau cyclable,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de travailler rapidement, et en partenariat avec les associations concernées, à la résolution des problèmes et points dangereux recensés concernant les pistes cyclables.